

LA DISEÑADORA DE MODA ÁGATHA RUIZ DE LA PRADA PARTICIPARÁ EN LA SEGUNDA EDICIÓN DE *introMODA* EN UNA JORNADA DEDICADA AL DISEÑO DE MODA

La diseñadora madrileña intervendrá dentro del ciclo de conferencias Intro Moda, el jueves 24 de mayo, a las 11:30, en el salón de actos de la Escuela de Arte de Burgos.

La Escuela de Arte de Burgos organiza nuevamente las jornadas dedicadas al diseño de moda, *introModa*. El próximo jueves 24 de mayo va a realizarse la segunda edición de *introMODA*, jornadas de diseño que desde que comenzaron en el pasado año se han considerado necesarias para acercar el mundo profesional de la Moda al entorno académico. De esta manera se crea este foro de estudio y debate especializado en el diseño de moda en Castilla y León. Este curso se ha confeccionado un programa monográfico en torno al trabajo de la diseñadora Ágatha Ruiz de la Prada enlazando con la exposición y el homenaje concedido en Burgos el día 26 de abril y apoyando el proyecto “Burgos ciudad de la Moda”.

Sus ideas han servido como base a unas creaciones muy interesantes dándoles un toque y una personalidad única como se puede observar en la exposición “Color, caos, concepto...25 años de universo conceptual de Ágatha Ruiz de la Prada” que la Asociación de Comerciantes de Textil ha organizado en la sala FEC.

Estas características hacen de la diseñadora una invitada de lujo que ha sabido configurar un universo de creaciones desenfadadas y únicas, con una clara vocación comercial, que la convierten en una de las diseñadoras españolas de mayor proyección internacional.